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マニラ日本人会 2018年 9 月理事会議事録 

 

日  時：2018年 9 月 25 日（火） 12 時～12 時 40 分 

場  所：日本人会 22 階 Ａ会議室 

出 席 者：清水光彦（会長）、鈴木 知（副会長）、位田浩和（副

会長）、細谷明宏（総務理事）、家田昌彦（監事）、野崎栄徳、多胡

直人、松永啓一、石田達人、辻 一典、小島大輔、中川一也、 

餅原 力（以上各理事) 

上杉啓明、岡村博司、高橋昌幸、岡崎友子（以上各推薦理事） 

オブザーバー： 

    ＜在比日本国大使館＞桑原公使兼総領事、河内参事官 

           

議 事 

 

I． 協議事項 

 

１．8 月理事会の議事録について 

異議なく承認された。 

 

２．9 月新入・退会会員について 

事務局から以下のとおり報告があり、異議なく承認された。 

 

*新入法人会員（2 件） 

EASTERN CAR LINER LTD.Representative Office in the 

Philippines （山本 敦） 

日鉄住金物産株式会社マニラ事務所 （田島達司） 
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*新入個人会員（9 件） 

善本隆典（JICA）、池田洋一郎（ADB）、穐近晃（Philippine 

Agritecno Yazaki Agency Representative Office）、榎坂健

（Astropolis Inc.）、樋江井崇人（Plastone Language School）、

中村建介（JFE Techno Manila, Inc.）、清水憲一郎（Philippne 

Matsuzaka Electric Manufacturing Inc.）、 

谷本智則（R.G. Manabat & Co.）、土子巧（WEATHERNEWS 

INC.） 

  

*退会個人会員（9 件）  

藤谷大（INOAC Philippine Corp.）、泉川直仁（大使館）、 

金城寛征（ＳＤＶ MARITIME CORP.）、加藤洋一（SHI  

DESIGNING AND MANUFACTURING INC.）、大場浩司、 

フェルナンデス奈和（ALFONSO HOTEL）、立入政之（ADB）、 

竹内清（まにら新聞）、宇山眞之 

  

以上の入退会承認後の会員数は、法人会員 389 件、個人会員 

635 件、賛助会員 16 件、合計 1,040 件、世帯数は 2,643 である。 

 

II. 大使館からの連絡事項 

桑原公使より以下の発言があった。 

①9 月上旬にフィリピン北部に上陸した台風 22 号（オンポン）の

被害は大きかったが、日本人の被害の報告はない。安倍総理、河

野外務大臣等からフィリピン政府に対し、お見舞いと最大限の支

援の用意があることを伝えている。 

②9 月 14 日、大使公邸において、ゴルフの笹生優花選手及び空手

の月井隼南選手出席のもとアジア競技大会日系フィリピン人メダ
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リストに対する在外公館長表彰を行った（柔道の渡辺聖未選手は

日本滞在中のため欠席。）スポーツにおける日系フィリピン人選手

の活躍を含む人的交流については、羽田公使からフィリピン・ス

ター紙にも投稿を行った。同紙ホームページに投稿内容は掲載さ

れており、当館ホームページでも紹介している。 

③9 月 19 日、大使公邸において、フィリピン元日本留学生連盟

（PHILFEJA）に対する外務大臣表彰授賞式典を行った。 

④1977 年に福田赳夫内閣総理大臣がマニラ・ホテルで表明した、

日本の東南アジア政策に係る「福田ドクトリン」を記念したシン

ポジウムと記念プレートの序幕式を 10 月１日に開催する。 

⑤本年の天皇誕生日レセプションは、12 月 12 日にマカテイ・シ

ャングリラ・ホテルで開催する。例年以上に日本企業・日本食等

のＰＲを積極的に実施したいと考えており、マニラ日本人会の会

員の方々からも、当館ホームページで詳細を確認いただき、応募

いただければありがたい。 

  

河内参事官からは以下の発言があった。 

①大使館からの各種注意喚起対応、たびレジ登録推進へのご協力

に感謝する。 

②緊急時に連絡がとれるように、在留届に変更があった際は、速

やかに変更手続きをお願いする。 

 

III.  報告事項 

１．選挙管理委員会 （細谷選挙管理委員長） 

9 月 6 日に行われた 2019 年度理事選挙の結果報告があった。 

開票作業で多くの理事会社からの要員派遣協力に対してお礼があ

った。 
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２．広報委員会 （中川委員長） 

情報誌「まぶはい」は昨年より Web 化へ変更したが、閲覧アクセ

ス数が伸びず、その改善策を前回の広報委員会で議論した。その

結果、今後の方針として、「まぶはい」の発刊目的と対象ユーザー

を再認識し、読者数を増やすため、Web 会員登録者のみ閲覧可能

であった「まぶはい」記事の①特集号の一部、②あの店この店、

③診療所だよりを Web 上で一般公開することにした。議論の中で、

全ての記事を一般公開すべきとの意見もあったが、一般公開を前

提で作成していない記事もあるので、本件についてはこれからも

議論を継続することにした。  

 

３．教育委員会（清水委員長） 

学校関係のイベントについて、9 月 29 日（土）MJS 大運動会、 

10 月 13 日（土）MJSPTA 祭の開催報告と、その内容の説明が 

り、是非お越しくださいとの案内があった。 

 

４．スポーツ委員会（位田委員長） 

ソフトボール大会は 9月 2日から予選リーグが始まり順調に日程 

をこなし、一昨日に決勝トーナメント 1 回戦が終わり、ベスト 8 

が出そろった。10月 7 日から準々決勝、11月 18 日のスポーツフ 

ィエスタで決勝戦が行われる。お時間のある方は試合会場の方へ 

是非、お越し下さいとの案内があった。 

 

 

７．日比友好文化委員会 

上杉委員長より、来年の文化祭会場は RCBCで開催する方向で準 

備を行っている、費用の試算では会場費、什器等で昨年より 18 
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万~19 万ペソ増となる見込み、今後費用削減に努力するが大凡の 

数字としてご了解頂きたいとの報告があった。清水会長より、今 

年度の実費と、来年度の予算対比を文書で提出してくださいとの 

意見があり、文書での提出をすることにした。 

 

８．その他 （事務局長） 

9 月の実施事業と 10 月の事業予定の報告があった。 

                        以 上 

 

次回理事会 10 月 23 日（火）12 時～日本人会 22 階Ａ会議室 

 


